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令和７年６月定例会一般質問発言通告表

発言
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氏名 　　望　月　芳　将　　議員

自転車の安全走行を
目指して、富士宮市の
取組について

私は、この数か月で自転車事故を３回見かけた。３件とも
高校生の朝の登校時である。２件は単独事故で１件は出会い
頭である。話を聞けば、いずれも高校１年生でまだ自転車走
行が不慣れであるように思えた。そこで富士宮市で自転車を
安全に運転してもらうための取組について伺う。

　富士宮市の自転車安全運転への取組について。

　小中学生について。

　高校生について。

　外国人について。

　高齢者について。

令和６年中の自転車事故発生件数とその分析につい
て。

　災害時のトイレ問題 富士宮市の地域防災計画では、水洗便所が使用できな
い場合、仮設便所等を使用するとある。また、自主防災
組織が中心となり仮設便所の設置及び管理を行うとあ
る。そこで、以下質問する。

　仮設便所を設置するまでの対応について。

自主防災組織が仮設便所の設置及び管理とあるが、
これが意味することは何か。自主防災組織が用意しな
ければならないのか。また、その排泄物の処理も関わ
るのか伺う。

　携帯用トイレの活用とその処理に対応する考えは。

国民健康保険を安定
的に運営するために

外国人の経営管理ビザによる国民健康保険加入の仕組
みについて伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

富士宮市における経営管理ビザによる国民健康保険加
入の実績について伺う。また、高額療養費制度の活用状
況や国民健康保険税の収納状況について伺う。

今夏の富士登山につ
いて

　今年から始まる規制への対応について伺う。 市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　規制の在り方について。

　トラブルへの対応について。

　周知について。
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